

ZONE

Wako Erman Safar Hadiri Acara Halal Bihalal IKTR

Linda Sari - BUKITTINGGI.ZONE.CO.ID

May 7, 2023 - 18:01



Walikota Bukittinggi Erman Safar

BUKITTINGGI -- Wali Kota Bukittinggi, Erman Safar menghadiri acara Halal Bihalal Ikatan Keluarga Tanjung Raya (IKTR) Bukittinggi di Hotel Dimens, Minggu (7/5/2023).

Dalam sambutannya Wako Erman Safar mengatakan, sebagai organisasi besar di kota Bukittinggi, IKTR harus peduli dengan, masyarakat khususnya di bidang sosial.

Menurut Wako Erman, seluruh pengurus dan warga IKTR yang berdomisili di kota Bukittinggi untuk saling bersinergi, dan menjalin silaturahmi dengan seluruh elemen dalam segala bidang, baik bidang keagamaan, bidang sosial kemasyarakatan dan lainnya.

"Sekitar 2.700 lebih warga Tanjung Raya yang berdomisili di Kota Bukittinggi. Kami berharap ini akan mampu bersaing dan berkontribusi untuk memajukan kota yang kita cintai ini," ujarnya.

Wako Erman menambahkan, sebagai warga Maninjau pada umumnya merupakan titisan darah dari Ulama Besar Nasional, yakni Buya Hamka merupakan adalah tokoh ulama Nasional yang sangat terkenal di Indonesia.

Dalam kesempatannya, Ketua IKTR Mihandrik, mengatakan, halal bi halal IKTR sebuah wadah bertemunya warga 25 sektor yang ada di Bukittinggi dan sekitarnya.

"IKTR merupakan sebuah paguyuban yang berasal dari kecamatan Tanjung Raya, Kabupaten Agam yang terdiri dari 9 Nagari,"

"IKTR sudah terbentuk pada tahun 1978 dan untuk sekarang ini IKTR sudah berbadan Hukum dan telah terdaftar di Kementerian Hukum dan Ham. Sehingga kedepannya IKTR bisa bersinergi dengan pemerintah kota Bukittinggi dalam hal pembangunan," paparnya.

Mihandrik pada kesempatan tersebut mengucapkan terima kasih kepada Aswar Dt Sinaro Panjang selaku Ketua Panpel HBH sehingga antusiasme warga IKTR mengikuti acara sangat tinggi.

"Tak kalah pentingnya, ini perlu saya sampaikan, dalam waktu yang tidak begitu lama, Indonesia akan melaksanakan pesta demokrasi baik itu pemilihan legislatif dan Pilpres," sebutnya.

"Tentunya akan mengakibatkan dinamika dan kontestasi politik yang sangat tinggi di tengah masyarakat. Saya sebagai ketua umum mengajak kita semua tetap menjaga integritas dan kedamaian. Semua mesti difikirkan dan dianalisa secara baik sehingga tidak salah dalam bersikap," harapannya.

Acara Halal Bihalal juga dihadiri Ketua DPRD kota Bukittinggi, Bupati Agam, para camat dan sejumlah tokoh masyarakat yang ada di Bukittinggi, serta para wali nagari salangka Danau Maninjau. (*)